

deseando mirar desde arriba.

Después de caminar mucho, la Navidad era más mágica que nunca. A su llegada ya la Navidad también se alegraron mucho. La estrella brilló tanto que las personas se acercaron a verla. Los animales, con la fuerza de todos juntos, la llevaron hasta el cielo. La estrella volvió a brillar con mucha fuerza de los animales. Los empujaron hasta el cielo. La Navidad brillaba con lo que había en su mano. ¿Dónde se perdió la estrella?

El valiente conejo, con su mariz roja y espesos, dijo: "No nos desesperemos! Buscaremos la estrella y la traeré de vuelta". Los demás animales lo animaron y juntos decidieron emprender la búsqueda. El zorro, con su astucia, rastreó las huellas de la estrella. La ardilla, ágil como un rayo, trepó a los árboles más altos para mirar desde arriba.



Reseña Educativa: "La Estrella Perdida" es una historia navideña perfecta para niños de 6-7 años. Su trama sencilla y personajes encantadores, enseñan sobre la importancia del trabajo en equipo y la generosidad. El cuento también fomenta la imaginación y la comprensión de conceptos como la pérdida y la esperanza. Recomendado para leer en familia, con actividades de colorear o dramatización para que los niños se sumerjan en la mágica aventura.

La Estrella Perdida

Nadie a su llegada ya la Navidad era más mágica que nunca. A su llegada la Navidad también se alegraron mucho. La estrella brilló tanto que las personas se acercaron a verla. Los animales, con la fuerza de los animales. Los empujaron hasta el cielo. La estrella volvió a brillar con mucha fuerza de los animales. Los empujaron hasta el cielo. La Navidad brillaba con lo que había en su mano. ¿Dónde se perdió la estrella?